



Christian Holzner

Innsbruck am 28.09.2010, 11:28 Uhr

Martin Koell

Liebe Familie Holzner!
ich habe es gerade erfahren und bin auf tiefste erschuettert.
chriz war einer meiner besten freunde.
ich werde sofort in den kommenden tagen nach landeck fahren und chriz besuchen kommen.
ich werde dich niemals vergessen chriz

Umhausen am 29.08.2009, 09:37 Uhr

Claudia Neururer

Hallo liebe Familie Holzner ich habe Chriszian gut gekannt und es leider erst spät erfahren wir haben letztes Jahr no
meinen geburtstag gefeiert und bin Traurig das ein so lieber Mensch nicht mehr unter uns ist